

# EDITORIAL



El año 1996 nos ha permitido recuperar el optimismo en relación con la terminación de la restauración del Edificio Escuela. A comienzo del Semestre de Primavera se entregó a la Escuela de Ingeniería y Ciencias un sector importante del ala sur con doce salas de clases y el Hall Sur completamente renovado y, ahora, a fin del mismo semestre, se produjo el cambio de la Biblioteca Central de la Facultad a su ala norte, completamente terminada.

Durante los meses de enero y febrero se continuarán las obras en el Edificio. Esto significa habilitar definitivamente las salas de clase del ala Sur, terminar en el tercer piso el auditorio con capacidad para 300 personas e instalar las oficinas del Proyecto ICT. Al mismo tiempo se avanzará en la habilitación de las oficinas del Proyecto AccessNova, que se realiza con NTT de Japón, sobre comunicaciones de imagen y sonido a distancia en banda ancha y de un proyecto de incubadoras de empresas, ambos en el tercer piso.

Esto permitirá construir en el espacio que ocupaba la Biblioteca Central, en el tercer piso del Edificio de Computación, quince salas de clases para cursos de diferentes tamaños, que estarán listas en marzo de 1997, e instalar el laboratorio de Física III en el espacio que ocupan actualmente las oficinas del Proyecto ICT.

El enorme esfuerzo realizado para reconstruir nuestro edificio símbolo se hizo sobretodo teniendo en cuenta las ingentes necesidades de salas de clase, lugares de estudio y de estar para nuestros alumnos, y responde al compromiso esencial que debemos tener con la docencia en la Facultad.

Podemos adelantar en esta etapa avanzada del proceso de renovación que la inauguración solemne de las obras está planeada para el mes de abril de 1997 cuando se cumplan los 75 años de la inauguración del Edificio Escuela.